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Какой быть исторической части краевого центра

  

Состоялась рабочая встреча генерального директора АО «Корпорация развития
Камчатки» Юлии Харитоновой с главой Петропавловск-Камчатского городского
округа Константином Брызгиным.

  

Обсуждались вопросы реконструкции исторической части краевого центра в рамках
реализации приоритетного проекта «Формирование комфортной городской среды».
Стороны высказали видение основных направлений благоустройства
Петропавловска-Камчатского с учетом рекомендаций врио губернатора края Владимира
Солодова о комплексном подходе к переформатированию исторической части города по
принципу единого концептуального решения и с учетом аккумулированного мнения
общественности.

  

Также рассматривались возможности привлечения инвестиций со стороны
регионального и российского бизнеса в реконструкцию исторической части
Петропавловска-Камчатского – единственного в России регионального центра,
расположенного на океанском берегу. У КРКК уже состоялся ряд встреч с
представителями бизнеса, которые принципиально готовы участвовать в реализации
градостроительных проектов.

      

Юлия Харитонова рассказала о некоторых наработках «Корпорации развития
Камчатки», в хозяйственном ведении которой находятся два участка в исторической
части краевого центра, по реализации на их территории современной комфортной
городской среды.

  

Стороны договорились о расширении взаимодействия по проблематике, вынесенной в
повестку дня встречи. В ней также приняли участие заместители генерального
директора КРКК Михаил Костенец и Олег Хворостов.
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